



Nach zwei Jahren Coronapause konnte unsere Feuerwehrjugend am 09.07.2022 wieder Bewerbsluft schnuppern. Das Lager fiel nach reiflicher Überlegung des Landesfeuerwehrverbandes weiterhin aus, aber zumindest die Bewerbe wurden 2022 im NÖ Feuerwehr- und Sicherheitszentrum in Tulln durchgeführt.

Unsere jüngsten Mitglieder Felix Haas, Julian Siegel und Fabian Tringler traten beim Feuerwehrjugendbewerbsabzeichen in Bronze an.

Die über 12 jährigen Mitglieder Philipp Hammer, Leon Lugger, Natalie Lugger, Julian Schwarz, Luca Steiner und Oliver Vala traten gemeinsam mit Jugendmitgliedern aus Ebreichsdorf und Schönau an der Triesting beim Feuerwehrjugendleistungsabzeichen in Bronze an.

Alle Ziele konnten von den Jugendlichen erreicht und somit ihr Abzeichen verdient werden. Wir gratulieren zu dieser Leistung und wünschen euch schöne Sommerferien.

{gallery}/2022/Jugend/Landesbewerb{/gallery}